

令和2年3月発行
第127号
 【編集発行】米丸公民館
 金沢市間明町2丁目72
 TEL 291-1171
 FAX 291-1193
<http://yonemaru.main.jp/>

**新成人 新時代に決意を込めて宣誓！
 大人の一步を踏み出す**
 1月11日



令和元年度の成人式が13時よりANAクラウンプラザホテル金沢で行われました。今年度の新成人の参加者は、男子50名・女子54名の計104名で、来賓・各種団体長及び各町会長の他に小中学校の恩師も参加されました。梅木副館長の開会のことばに始まり、全員で国歌斉唱。新成人の隅谷瑠夢さんの市民憲章唱和に山下館長の式辞では今後起こる科学分野での飛躍的な情報革新を手に新成人は新しい時代を築いて頂きたいと述べられました。続いて金沢市より記念品が



新成人の宮本裕子さんに贈呈され、来賓の市長代理嶋浦雄峰(文化スポーツ局局长)様・中本町会連合会長・玉野市議会議員より祝辞を頂きました。新成人を代表して朝倉理保子さんの謝辞の後、笹倉副館長の閉会のことばで終了し、会場を移しての祝賀会では恩師を交え、小学校時代の懐かしいスクリーンを観覧しながら思い出を語り、大いに盛り上がりました。新成人の皆様おめでとうございます。



米丸校下新年互礼会
 1月11日



米丸校下町会連合会主催で、午後五時より校下各町会長、各種団体長並びにご来賓合わせて一五七名の参加を頂き、ANAクラウンプラザホテル金沢で開催されました。
 令和初の新年互礼会を飾るべく、オープニングに黒田二丁目の西村進さんの民謡で幕を開けました。国歌斉唱の後、中本校下連合会会長の挨拶続いて、石川県議会議員長田哲也様、金沢市議会議員玉野道様と、来賓の方々からの挨拶を頂き、来賓、各種団体長、町会長の紹介に移り、山下公民館長の乾杯のご発声で和やかに懇親に移りました。宴の途中でありましたが公務が多忙の中、参会頂きました金沢市長山野之義様からも挨拶を頂きました。やがて宴もたけなわの頃、川元米丸社会福祉協議会会長の万歳三唱、清造町会連合会副会長の閉会の言葉で盛会のうちに終了となりました。



米丸校下町会連合会 副会長 寺井 邦夫

親子室内ゲーム「旗源平」
 1月26日



公民館大和室にてお父さん、お母さん、子どもたち三十三名が集い伝統の旗源平が開催されました。本年は親子対決という戦いにお互い気合い十分。
 「つめがいち」のこが続出したこともあり、お離子にも熱が入って大盛況となりました。
 米丸少年連盟委員長 篠原 真人

第十八回ソフトバレーボール大会
 2月20日
 玉鉾2丁目A優勝

西部市民体育館において各町会より予選リーグ三十七チームが出場し、決勝トーナメントでは十二チームが熱戦のうえ、玉鉾二丁目A町会が優勝！成績は以下のとおりです。

優勝 玉鉾2丁目A
 準優勝 高和会A
 3位 黒田B 保古1丁目A

決勝トーナメント
 優勝 玉鉾2丁目A

一年生との素晴らしい出会い
 米寿会
 2月4日(火)・5日(水)・6日(木)



今年も米丸小学校一年生と「昔あそび」をしました。
 二月四・五・六日の三日間、五クラス全員と、こま回し、ビー玉、あやとり等のなつかしい遊具で、ワイワイ、ガヤガヤ一緒に遊ばれました。
 後半は、新聞のチラシを使い、紙つぼ、紙ヒコーキを作り、みんなで飛ばし合いました。無邪気に遊ぶ姿を見ながら、私達の昔を見る思いで、今回も元気をもらって帰って来ました。

瑞宝小綬章(受章)
 間明町 元館長 普神 貴行さんがこの度、瑞宝小綬章を受章されました。

あとかぎ
 本年度は新企画「お宝見せて下さい」を立ち上げました。次年度は、「見やすさ」をテーマにワンチームでがんばります。

広報部長 山口 浩道